
CENTÉSIMA DÉCIMA TERCEIRA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E NONAGÉSIMA OITAVA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 09 (nove) dias do mês de Junho de 2015 (dois mil e quinze) às 20h 

(vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Nonagésima Oitava Sessão Legislativa Ordinária 

desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam 

presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO DA ATA DA 

SESSÃO ANTERIOR que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a 

leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando os seguintes PROJETOS: PLO Nº 88/2015, 

que estabelece denominação para o Sistema de Lazer I, do Conjunto Habitacional Jardim Felicidade. PLO Nº 

89/2015, que aprova e institui o Plano Municipal de Educação – PME e dá outras providências. OFÍCIOS: Nº 

218/2015, enviando resposta ao Requerimento nº 150/2015, que requer informações sobre a possibilidade de 

instalação de redutor de velocidade, de autoria do Vereador Guilherme. Nº 219/2015, enviando resposta ao 

Requerimento nº 148/2015, que requer informações sobre déficit habitacional em nossa cidade, de autoria do 

Vereador Valdecir de Traque. Na sequência, passou-se para os documentos RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES, constando das seguintes proposituras: PROJETO: PLO Nº 90/2015, de autoria do Vereador 

Guilherme de Souza Martins, que altera a Lei Municipal nº 3.737, de 25 de setembro de 2013, que cria no 

âmbito do município da Estância Turística de Ibitinga, o Festival de Músicas Inéditas. EMENDAS: EM Nº 

8/2015, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, ao Projeto de Lei nº 87/2015 que dispõe 

sobre a criação do Conselho Municipal de Meio Ambiente (CMMA) e dá outras providências. EM Nº 10/2015, 

da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, ao PLC nº 13/2015, de autoria do Poder Executivo, 

protocolizado nesta Casa em 27/05/2015, sob o nº 11/2015, que altera o quadro de pessoal dos profissionais do 

Magistério Público da Educação Básica da Estância Turística de Ibitinga, criado pela Lei Complementar nº 037, 

de 29 de setembro de 2010 e dá outras providências. EM Nº 11/2015, da Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, ao PLO nº 55/2015, de autoria do Poder Executivo, protocolizado nesta Casa em 07/05/2015, sob o nº 

77/2015, que autoriza o Poder Executivo Municipal a doar terreno à Associação Filantrópica “Casa do 

Caminho” – Berçário Maria de Nazareth, e dá outras providências. PARECERES: Nº 93/2015, da Comissão de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 74/2015, que dispõe sobre as diretrizes 

orçamentárias para elaboração e execução da lei orçamentária para o exercício do ano de 2016 e dá outras 

providências. Nº 94/2015, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO 84/2015, 

que corrige divergência de identificação de atividade na Lei Municipal nº 4.089, de 21 de maio de 2015. Nº 

95/2015, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO 85/2015, que corrige 

divergência de identificação de atividade e campo de aplicação da Lei Municipal nº 4.089, de 31 de maio de 

2015. Nº 96/2015, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, favorável ao PLC 11/2015, que 

altera o quadro de pessoal dos profissionais do Magistério Público da Educação Básica da Estância Turística de 

Ibitinga, criado pela Lei Complementar nº 037, de 29 de setembro de 2010 e dá outras providências. Nº 

97/2015, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, favorável ao PLO nº 86/2015, que altera 

o artigo 12 da Lei Municipal nº 3.732, de 23 de outubro de 2013, que estabelece denominação para as Ruas do 

Jardim Roseira. REQUERIMENTOS: Nº 155/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, 

requerendo retirada do PLO Nº 80/2015, que dispõe sobre a instituição do Projeto “Palco da Gente”, destinado 

a estimular atividades culturais no município da Estância Turística de Ibitinga, e dá outras providências. Nº 

156/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, requerendo retirada do PLO Nº 79/2015, que 

isenta do pagamento do imposto predial e territorial urbano – IPTU, os portadores de algumas doenças graves e, 

dá outras providências. Nº 157/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, requerendo informações sobre 

manutenção das redes de proteção que cercam a quadra de esportes que fica localizada nos altos do bairro 

Paineiras I. INDICAÇÕES: Nº 88/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, enviando 

sugestão de Projeto de Lei para isenção do pagamento do imposto predial e territorial urbano – IPTU, aos 

portadores de algumas doenças graves e, dá outras providências. Nº 89/2015, de autoria do Vereador Guilherme 

de Souza Martins, enviando sugestão de Projeto de Lei que dispõe sobre a instituição do projeto “Palco da 

Gente”, destinado a estimular atividades culturais no município da Estância Turística de Ibitinga, e dá outras 

providências. Nº 90/2015, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, indicando ao senhor 

Prefeito Municipal que “Adquira o Impovel de nº 542 da Rua José Custódio”. Nº 91/2015, de autoria do 

Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, indicando ao senhor Prefeito Municipal que estude a 

possibilidade de asfaltamento da Avenida Antenor Zanetti (sequência da Rua 13 de Maio), até a Rodovia SP 

317, numa extensão de 1.500 metros. Nº 92/2015, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, 



indicando ao setor competente da municipalidade que realize em caráter de urgência, a revisão do número de 

lixeiras e containers na área urbana do município. Nº 93/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, indicando a manutenção dos refletores da quadra de esportes, localizada ao lado da 

escola “E. E. Dona Cacilda Caldas Cruz”. Nº 94/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de 

Oliveira, indicando ao chefe do Poder Executivo, através do setor responsável, que realize a limpeza da praça 

do Jardim do Bosque, bem como a poda das copas das árvores. Nº 95/2015, de autoria do Vereador Leopoldo 

Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando ao Executivo Municipal que estude a possibilidade de alterar a mão 

dupla de direção da Avenida Nações Unidas em mão única, bairro Três Irmãos, a fim de estabelecer mais 

segurança ao trânsito do local. MOÇÃO: Nº 62/2015, de autoria dos Vereadores da Jean Ferreira da Silva e 

Osias Soares de Oliveira, de Aplauso a Faibi – Faculdade de Ibitinga, pela realização da I Feira Acadêmica 

Integrada. Em seguida constou dos RECEBIDOS DE DIVERSOS: Ofício Nº 54/2015 - Santa Casa Hospital e 

Maternidade de Ibitinga, enviando resposta ao ofício CMI nº 529/2015 – Requerimento de Informação nº 

147/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, que requer informação sobre o 

fornecimento de atestados e declarações médicas nos Prontos Socorros Municipais. Ofício SAMS Nº 221/2015, 

em resposta ao Ofício nº 473/2015, referente propositura que constou no expediente da Sessão Legislativa 

Ordinária de 05/05/2015, na forma de Requerimento nº 136/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, que requer informações sobre o número de pessoas que aguardam na fila de espera para 

cirurgia de catarata e glaucoma. Ofício SAMS Nº 222/2015, em resposta ao Ofício nº 473/2015, referente 

propositura que constou do expediente da Sessão Legislativa Ordinária de 05/05/2015, na forma de 

Requerimento nº 134/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, que requer informações sobre retirada 

de prontuário médica de Unidade Básica de Saúde por pessoas desautorizadas. Neste instante passou-se para 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: constando das seguintes proposituras: 

REQUERIMENTO Nº 157/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, requerendo informações sobre 

manutenção das redes de proteção que cercam a quadra de esportes que fica localizada nos altos do bairro 

Paineiras I. O Vereador Valdecir, autoria da propositura disse que esse problema existe há muito tempo naquela 

quadra, e que a mesma quando está em uso muitas vezes a bola escapa e bate em portas, janelas e vidros das 

casas dos vizinhos que estão reclamando muito e até já procuraram alguns vereadores e a Secretaria de Esportes 

para solucionar o problema, mas até agora nada foi resolvido. O Vereador Osias aparteou e cumprimentou o 

Vereador Valdecir pela propositura e que o Vereador Guilherme foi o último a emitir a solicitação para essa 

manutenção que até hoje não foi atendida e disse ficar chateado em saber que os pedidos dos vereadores não 

são atendidos. Mas na verdade essa manutenção é para beneficiar a população ibitinguense e não o Poder 

Legislativo. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. MOÇÃO Nº 62/2015, de 

autoria dos Vereadores da Jean Ferreira da Silva e Osias Soares de Oliveira, de Aplauso a FAIBI – Faculdade 

de Ibitinga, pela realização da I Feira Acadêmica Integrada. O Vereador Osias, um dos autores da propositura 

disse que a discussão do conteúdo já foi feito na sessão anterior e pediu apenas apoio dos colegas. A Moção foi 

aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS 

VEREADORES. O Vereador Leopoldo cumprimentou a todos e usou da tribuna para explicar sobre as três 

propostas de Emendas para a LDO – Lei de Diretrizes Orçamentárias do Município. Disse que durante a atual 

Legislatura esta Casa recebeu inúmeros pedidos e reivindicações de munícipes que pagam seus impostos, assim 

como de funcionários públicos que prestam relevantes serviços em prol de nossa sociedade, e esta Casa sempre 

passou adiante para o Poder Executivo em forma de indicações, que é o que o vereador pode fazer. Mas, 

infelizmente muitas vezes nem todas podem ser atendidas, por falta de recursos ou por falta de previsão 

orçamentária. Entre as proposituras feitas, existe uma que é muito antiga, que diz sobre a construção de uma 

cobertura do lado de fora do prédio do Posto de Saúde, que serviria para abrigar as pessoas e evitar que fiquem 

expostas ao mau tempo. Mas antes de propor a Emenda, o Vereador procurou saber se seria possível instalar a 

cobertura no local, pois o prédio é do Estado e se essa cobertura for feita sem interferir na estrutura do imóvel, a 

mesma poderá ser construída. Outra proposta de Emenda trata-se de uma reivindicação antiga do Corpo de 

Bombeiros, que se refere à aquisição dos EPI’s - Equipamentos de Proteção Individual, onde o município tem 

obrigação de fornecer a estes profissionais. Fez então uma Emenda direcionada a Secretaria de Serviços 

Públicos para os funcionários do Almoxarifado Municipal, que também trabalham sem os equipamentos 

próprios para sua proteção. O vereador explicou suas ideias para fazer essas Emendas, e que as mesmas devem 

ser feitas com bastante cautela para não desequilibrar o orçamento do município, e citou a previsão 

orçamentária de R$ 1 milhão destinada ao Teatro, e que a mesma está sendo aprovada há dois anos, não sendo 

utilizado este recurso neste período e como este ano a previsão enviada foi no valor de R$ 1.200.000,00, o 

vereador explica que tirou suas Emendas desta última previsão, e que o Senhor Prefeito tem o direito de vetar as 



Emendas ou se ele quiser, pode usar essa verba para reformar o Teatro e até mesmo atender a qualquer uma das 

emendas. Falou sobre a sua Indicação que pede a possibilidade de fazer mão de sentido único na Avenida 

Nações Unidas, pois os ônibus não conseguem fazer a curva com sucesso e necessitam manobrar muitas vezes e 

quando existem carros estacionados próximos às esquinas, outros batem nas suas traseiras porque têm 

dificuldade em fazer a curva corretamente. Comentou sobre a resposta enviada pela Santa Casa referente ao seu 

Requerimento nº 147/2015, que solicita informações sobre fornecimento de atestados e declarações médicas 

nos Prontos Socorros Municipais, onde aconteceu um caso em que um cidadão foi picado por escorpião e o 

médico que o atendeu forneceu apenas uma declaração e esta não foi aceita pelo chefe do homem, levando-o a 

perder o dia de trabalho e a cesta básica do mês. Em sua opinião, o médico que atendeu este paciente agiu de 

forma incorreta prejudicando-o, porque o cidadão procurou por motivos reais e não por malandragem, apenas 

para faltar do seu serviço. O Vereador Osias cumprimentou a todos e complementou o Requerimento do 

Vereador Valdecir sobre a manutenção das redes de proteção da quadra de esportes do Jardim Paineiras I e que 

há muito tempo todos vêm cobrando das Administrações um incentivo maior para o esporte, que hoje não tem 

valor algum, pois são quadras abandonadas, algumas sem banheiros, outras interditadas porque se iniciou a 

construção de banheiros, mas estão impossibilitadas para uso e muito mais. O que se vê é má vontade para 

resolver porque não tem projeto falando sobre isso, e se não tem projeto, não há disposição para resolver o 

problema. Falou sobre a denúncia feita no Ministério Público sobre a situação dos atendimentos das Agências 

Bancárias da cidade, são filas enormes e descaso com os munícipes, citando um caso que aconteceu na Agência 

do Banco Itau, onde um cidadão aguardou das 10 horas da manhã às 15 horas, pois pelo que ficou sabendo, o 

Itau ganhou a licitação para efetuar o pagamento aos aposentados e a aglomeração foi grande, o que mostra que 

esta agência não está preparada e não possuem estrutura adequada para assumir essa responsabilidade e 

causaram transtornos aos que aguardavam. O vereador disse também sobre a falta de iluminação no bairro 

Jardim dos Bordados, onde as 3 primeiras ruas estão com as lâmpadas totalmente queimadas, o local está cheio 

de mato e galhos de árvore, sendo preciso que a Secretaria de Serviços Públicos ou a Secretaria de Obras dê 

uma atenção especial àquele bairro, porque além de todos estes problemas, usuários de drogas estão 

frequentando o local. Falou sobre a falta de iluminação do trecho entre os bairros São Benedito e Santo 

Expedito, onde foram construídas 518 casas e a grande maioria das pessoas que moram ali são pobres e muitas 

delas não possuem veículos para virem até a cidade, e a única alternativa é andarem a pé, tanto para irem 

trabalhar como para irem até um mercado ou padaria, pois o bairro ainda não possui um comércio que atenda as 

necessidades de seus moradores. O local está perigoso pela falta de luz e o Poder Executivo enviou como 

resposta que a responsabilidade da instalação de iluminação é toda por parte do loteador, mas disse que 

conversou com um dos loteadores e o mesmo lhe disse que possui um documento onde diz que essa instalação é 

a Prefeitura quem deve providenciar, pois sendo lá de quem for essa responsabilidade, o local precisa estar 

iluminado porque o caso é sério e a maioria dos vereadores está preocupada com estes bairros. O Vereador 

Valdecir solicitou aparte dizendo que, caso o Executivo não tome nenhuma providência, esta Casa de Leis deve 

juntar as duas partes e levar o caso ao Ministério Público e lá saberemos quem é o responsável: a Prefeitura ou 

o loteador. O Vereador Osias retomou a palavra e disse que essa seria uma saída, mas que os vereadores 

precisam tentar resolver o problema, mas se esse for o único caminho, que então seja feito. Em seguida o 

Vereador Valdecir usou da tribuna para falar sobre a resposta enviada pela SAMS – Serviço Autônomo 

Municipal de Saúde ao seu Requerimento nº 134/2015, sobre a retirada de prontuário médico de Unidade 

Básica de Saúde por pessoas desautorizadas, que coincidentemente foi retirado quando o Ex-Presidente desta 

Casa disse que faria um levantamento de alguns dados sobre esse Vereador, e disse que agora o caso está na 

Justiça, pois estão afirmando que este requerimento é falso. O senhor Prefeito enviou resposta referente ao 

questionamento das casas populares e disse que o vereador está equivocado quanto a estas afirmações, assim 

como o Ex-Presidente também o desmoralizou dizendo na sessão anterior que não foi feito nenhum tipo de 

promessa em relação a Casas Populares. O vereador colocou um áudio de seu celular em que o Senhor Prefeito 

fala que irá construir junto com a população as casas populares, que é o sonho de todos, sendo que a promessa 

apenas foi feita e não cumprida, e falou de um boletim de ocorrência contra o Senhor Prefeito, que será lido na 

próxima sessão, onde a empresa Margom, contratada para realizar a reforma da creche no Jardim Pacola, 

paralisou a obra por falta de pagamento, e um dos funcionários alega que o Prefeito Dr. Florisvaldo o chamou 

de vagabundo e fez várias ofensas. O Vereador Osias aparteou e questionou o Vereador Valdecir se constam 

testemunhas neste boletim, a resposta foi afirmativa, e concluiu dizendo que se arrepende de ter chamado o Ex-

Prefeito Marco Antônio da Fonseca de maldoso, pois comparado a atual Administração ele é um aprendiz de 

maldoso, e a plateia que sempre se manifesta quando ele está na tribuna atrapalha e que falta postura por parte 

do Senhor Presidente, que tem autoridade suficiente para que as pessoas fiquem caladas. O Senhor Presidente 



disse que exerce sua função de direito e de fato, e o vereador Valdecir retrucou e pediu para que ele exerça sua 

função, e encerrou pedindo para que o Senhor Presidente se manifeste quando for preciso, principalmente no 

momento em que é necessário fazer silêncio porque muitas coisas acontecem nesta Casa por falta de postura do 

Presidente. Encerrado o uso da palavra do Vereador Valdecir, o Senhor Presidente disse que o trabalho como 

Presidente desta Câmara Municipal está sendo seguido rigorosamente igual aos anteriores, e que todos têm o 

direito de falar e assumir aquilo que fala dentro do seu tempo. Na sequência, o Vereador Jean cumprimentou a 

todos e usou da palavra para falar que esteve no dia de ontem na Secretaria de Desenvolvimento Econômico de 

Ciência, Tecnologia e Inovação na cidade de São Paulo, conforme dito na sessão anterior, para participar do 

pregão para conseguir os equipamentos para a escola profissionalizante do município, conseguindo-se 

inicialmente R$ 500.000,00 para começar a trabalhar e monta-la com máquinas e equipamentos que capacitarão 

a nossa população oferecendo variados cursos e até mesmo melhorar sua condição de renda. Disse que 

primeiramente era R$ 1.200.000,00, mas por se tratar de máquinas específicas, não foi possível conseguir toda 

essa verba, mas a escola ajudará muito àqueles que querem aprender cada vez mais. Falou que hoje é 

comemorado o Dia dos Pastores e não poderia deixar de parabenizar a todos estes profissionais de nossa cidade 

que são pessoas guerreiras, exercem o chamado de Deus e ajudam os mais necessitados, fazendo de forma 

gratificante, feliz e tudo isso por amor a obra do Senhor. Para finalizar, o Vereador parabenizou o Senhor 

Presidente pelo trabalho que tem desenvolvido nesta Casa e que cumpre a risca o que diz o Regimento Interno e 

que em seu lugar tudo o que é falado sem necessidade entraria por um ouvido e sairia pelo outro, e crê que o 

Senhor Presidente não está deixando nada a desejar e o trabalho que tem sido feito é trabalho de um ótimo 

Presidente e que continue assim e para o que precisar, terá seu apoio. O Senhor Presidente agradeceu e 

concedeu a palavra ao Vereador Dr. Marcel que cumprimentou a todos e iniciou cumprimentando o Vereador 

Osias referente à postura dos bancos e terá todo o apoio por parte dos nobres Edis, pois é um absurdo o que 

acontece com a população, porém os demais tópicos citados também são de interesse público e com certeza a 

Administração atual tem o sonho de resolver todos eles, mas infelizmente ela esbarra com problemas 

financeiros e quando não se tem dinheiro para fazer tudo, algumas coisas vão ficando para segundo momento e 

outras que são prioridade, onde cabe aos vereadores o dever de apontar as que mais precisam de atenção, e tem 

a certeza de que grande maioria das solicitações feitas pela Casa foi realizada dentro da disponibilidade 

financeira. Em relação à gravação mostrada nesta Sessão, o Senhor Prefeito, candidato não eleito na época, diz 

claramente que: trabalharemos juntos pela conquista de casas populares, e falou também que inclusive foi 

aprovada uma Lei que mudou o objeto de uma área industrial para área residencial que já foi doada para CDHU 

para construção de 196 unidades habitacionais onde são casas prontas com parcelas muito baixas, o Governo 

Federal iniciou um trabalho muito forte no mandato passado e desacelerou, e as casas que foram contratadas na 

Administração anterior, foram entregues apenas na atual. Não é a Prefeitura que faz as casas, ela apenas busca 

as áreas, fomenta o empreendedor e a partir daí é que se iniciam as construções. Sobre as acusações de 

vereadores que dizem que o grupo político dessa Administração é maldoso, disse que a vergonha maior é 

vereador transformar a Sessão em espetáculo circense, falam alto e a sua política é: se há governo, sou contra! e 

diz achar estranho o comportamento de vereador que ofende o chefe do Poder Executivo, isso quando ele 

próprio não é o alvo de críticas. A população não espera que um representante do povo julgue e acuse da 

maneira que quer, o vereador tem que trabalhar com a verdade e buscar esclarecimentos para os fatos. Disse 

que referente ao que foi falado sobre a retirada do prontuário, achou excelente a resposta do Senhor Diretor do 

SAMS e muito interessante a forma como a plateia da Sessão é condenada por certo vereador, e disse que 90% 

dos presentes nunca trabalharam com ele. Falou que enquanto foi Presidente desta Casa sentiu que todos 

querem mandar, é muito trabalhoso estar nesse cargo, e entende que as manifestações dos presentes acontecem 

quando entendem como agressão, grosseria, excessos de ofensas a qualquer vereador desta Casa ou ao Chefe do 

Poder Executivo e que isso faz parte da democracia, pois essa é a Casa do Povo, sendo os vereadores eleitos 

pela população. Pediu encarecidamente para que os presentes e ouvintes acompanhem os trabalhos, vejam 

aqueles que produzem para o bem público, aqueles que querem solucionar os problemas e finalizou dizendo 

que tem vergonha em fazer parte de uma Câmara onde existe um vereador que usa dos seus votos para ofender 

as pessoas. Neste momento a Presidência passou ao Vereador Dr. Marcel, que concedeu a palavra ao Vereador 

Windson. Este primeiramente cumprimentou a todos e parabenizou o Vereador Osias pelo trabalho que está 

fazendo com referência aos bancos no município, pois acha muito importante que seja feito esse levantamento e 

que essa situação é muito complicada e precisa dar uma grande melhorada, principalmente em questão de 

respeito aos idosos e gestantes. Disse que na Sessão anterior foram feitos alguns levantamentos sobre o trânsito 

em Ibitinga e algumas pessoas o questionam, e pediu para que a Secretaria de Segurança Pública, Trânsito e 

Tecnologia, apressasse a solução para que resolva urgentemente esses problemas, e citou o exemplo do 



cruzamento do Cristo que está crítico, assim como os cruzamentos do Cemitério, da Avenida Sete de Setembro 

com a Rua Victor Maida, da Avenida Dom Pedro II com a Rua Coronel Geretto e com a Rua Prudente de 

Moraes, porque em determinados horários está impossível transitar, são veículos que param e tiram a visão do 

motorista e fica complicado de atravessar, por isso o município precisa dar uma acelerada para resolver esses 

problemas, principalmente nestes pontos citados. Disse que irá completar 20 anos como Vereador em Ibitinga e 

que já trabalhou com uma infinidade de vereadores e pode assegurar que tudo o que pôde colher de coisas boas, 

aprendeu a colher e vai continuar fazendo isso. Ninguém irá tirar sua calma e paciência, e quando pede silêncio 

para a plateia, pede com a maior gentileza para que quando o vereador estiver falando, seja esse ou aquele, que 

procure fazer silêncio porque é um direito que o vereador tem de falar e a manifestação dos presentes é natural, 

sendo um ato a favor ou contra e disse acompanhar muito as sessões no Congresso e que aprende muito com 

isso, tentando trazer os mesmos modos para esta Casa. Falou que uma das coisas que tem é a simplicidade e 

isso não vai mudar e que a tendência é ficar mais simples ainda, e que vai continuar da maneira como sempre 

foi, humilde e que talvez até possa ser por esses motivos que esteja no Poder Legislativo por 20 anos, disse ser 

companheiro de todos e não ter inimizades com ninguém na política, e que desde seu primeiro mandato 

aprendeu a respeitar todos e o que era de bom foi aprendendo, conduzindo e tudo o que o Presidente anterior 

fez que ele acha que está certo, irá prosseguir e disse ser importante todos falarem, mas em baixo tom e com 

respeito ao colega. Finalizou pedindo para que todos os vereadores apoiem a Mesa, a Casa e os funcionários 

que precisam de tranquilidade para continuar trabalhando. Neste momento a Presidência retornou ao Presidente. 

O Vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Na sequência passou-se 

para a ORDEM DO DIA: Constou da votação dos seguintes Projetos: PLO Nº 74/2015, que dispõe sobre as 

diretrizes orçamentárias para elaboração e execução da Lei Orçamentária para o exercício financeiro do ano 

2016, e dá outras providências. O projeto recebeu Emendas junto aos pareceres favoráveis dos relatores 

especiais. O Vereador Leopoldo disse que para elaborar as Emendas teve a ajuda da funcionária Fátima, 

assessora de contabilidade desta Casa e do Senhor José Maria, que é técnico da Prefeitura. O vereador 

Gumercindo usou da palavra para dizer que estas emendas nada mais são do que adequações feitas ao Projeto 

para um melhor entendimento. As Emendas foram aprovadas por unanimidade dos votos dos presentes. Em 

seguida, foi votado Projeto com Emendas, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 

84/2015, que corrige divergência de identificação de atividade na Lei Municipal nº 4.089, de 13 de maio de 

2015. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 85/2015, que corrige 

divergência de identificação de atividade e campo de aplicação na Lei Municipal nº 4.088, de 13 de maio de 

2015. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. OFÍCIO nº 31/2015, da Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação que apresenta Redação Final do Projeto de Lei Ordinária Nº 

83/2015, que institui o Fundo Municipal de infraestrutura e investimentos do Serviço Municipal de Água e 

Esgoto – SAAE, e dá outras providências. A Redação Final foi aprovada por unanimidade dos votos dos 

presentes. Terminada a Ordem do Dia, passou-se então para a EXPLICAÇÃO PESSOAL. Usou da palavra o 

Vereador Leopoldo e agradeceu a todos por votarem favorável e entenderem a importâncias das Emendas e 

tem a certeza de que é a população quem agradecerá ainda mais. Em seguida o Vereador Valdecir direcionou 

a fala ao Vereador Leopoldo dizendo que esta Casa faz o que pode para ajudar a população cada um do seu 

jeito, mas espera o Senhor Prefeito se sensibilize e aceite as emendas e favoreça aos munícipes de forma geral. 

O Vereador Dr. Marcel usou da palavra para falar do Arraial Junino, e que todos prestigiem para ajudar as 

entidades a aumentar a arrecadação em benefício dos mais carentes, e disse estar muito feliz pelo convite da 42ª 

Feira do Bordado de Ibitinga, onde dentro da crise nacional que estamos vivendo, nosso município trabalha 

muito dentro do empreendedorismo desde o bordado mais simples como a “semaninha”, até os maiores que 

geram em torno de 1.500 empregos, que se hoje a empresa desse porte parar de gerar esses empregos, a tragédia 

torna-se gigante dentro de Ibitinga. E por fim disse que somos iluminados por Deus, pois esse evento alavanca 

o comércio nesse início do segundo semestre, e que diante de toda a crise que estamos passando, nosso 

município tem muito a oferecer. O Senhor Presidente parabenizou os aniversariantes da Casa: Helena e 

Vereador Guilherme, desejando-lhes muita saúde, felicidade e que Deus os abençoe e conceda-lhes muitos anos 

de vida. Convidou a todos para prestigiarem a Sessão Solene de Entrega de Título Guardião da Ordem, que 

acontecerá no dia 12 de junho de 2015, às 20h00 no Plenário da Câmara Municipal. Convidou a todos a 

participarem da reunião do CONSEG no dia 10 de junho de 2015, às 9h30 no Auditório da Prefeitura Municipal 

da Estância Turística de Ibitinga. Transmitiu o Convite da Secretaria Municipal de Cultura, para o Arraiá 

Junino que acontecerá na Praça Jorge Tibiriçá nos dias 13 e 14 de junho de 2015, à partir das 19h00, e também 

o Convite para a solenidade de abertura da 42ª Feira do Bordado, que será no dia 08 de julho de 2015 à partir 

das 19h30, no Pavilhão Permanente de Exposições Dr. Lucínio Hilmar de O. Arantes. Nada mais havendo a 



tratar, agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária, que 

acontecerá no próximo dia 16 (dezesseis) de junho de 2015 (dois mil e quinze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata 

foi lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que assino junto com os demais 

membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com 

o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 09 (nove) de junho de 2015 (dois mil e 

quinze).//////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:_____________________________________1º Secretário:_________________________________  

VicePresidente:_________________________________2ºSecretário:_________________________________
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